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Zitat von koehler 

Von einem Spiel gehst Du auf "in der Vorbereitung fast an Pinola vorbeigezogen"?

Ich stimme stc hier in allen Punkten zu.
Der Jugendplan hat funktioniert - und funktioniert vielleicht wieder.
Ja - er MUSS - wohl sogar funktionieren weil wir keine 50 Cent für ne Packung
Kaugummi übrig haben.

Aber - das man verdiente Spieler und erfahrene Spieler braucht und mit Ihnen fair
umgehen muss ist trotzdem unbestrtitten meiner Meinung nach.
Ein Galasek z.B. hätte uns in der Zweitligasaison (trotz glücklichem Aufstieg dank
Mintal-Tore am Schluß) gut zu Gesicht gestanden.

Ebenso wird uns Wolf heuer fehlen, was Marek v.a. neben dem Platz und in Bezug auf
die Fans ausmachte wird man erst merken (hoffentlich nicht) wenn mal schlechtere
Zeiten kommen.

Fakt ist dass Woy und Bader momentan meinen jeder gestanden Bundesligaspieler der
1 Mio. Plus verdient kann günstig durch ein 300.000 Euro Talent ersetzt werden.
Wenn das so auf Dauer klappt dann machen 17 andere Bundesligisten was falsch.

Pino ist Pino - für mich unersetzlich.
Auf dem Platz und neben dem Platz.
Das waren für mich aber andere auch - insofern dürfen wir uns auf einen weiteren
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schleichenden Abgang mit unrühmlichen Ende freuen.
Aber is ja nciht so schlimm - der Plattenhart ist ja eh eigentlich schon besser -
zumindest fast - oder zumindest bald.
Und die Fans haben ja noch Wollscheid..... ähm - oder Cohen wenn der nicht mehr da
ist.

Alles anzeigen 

:hoch:
gut dass man das mal anspricht
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